

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Kabupaten Boyolali merupakan kabupaten yang banyak memiliki potensi wisata alamnya karena letaknya yang dekat dengan gunung merapi dan di kecamatan Selo terutama di Dusun Plalangan memiliki potensi wisata yang sangat bagus yaitu Oemah Bamboo Merapi . Oemah Bamboo Merapi merupakan kedai kopi dengan gardu pandang yang terbuat dari bambu. Wisatawan yang berkunjung ke Oemah Bamboo Merapi ini semakin hari semakin banyak dikunjungi wisatawan dari berbagai daerah di indonesia maupun mancanegara, karena Oemah Bamboo merupakan jalur pendakian gunung merapi sehingga para pendaki gunung biasanya transit ke kawasan New Selo dan berkunjung ke Oemah Bamboo.

Upaya pengembangan potensi Oemah Bamboo yang dapat dilakukan yaitu Meningkatkan promosi baik melalui media sosial ataupun dengan melakukan event - event promosi agar dapat meningkatkan jumlah wisatawan, Meningkatkan fasilitas agar dapat memenuhi kebutuhan para pengunjung disaat ramai, Meningkatkan pelayanan agar para wisatawan merasa lebih nyaman Membuat perijinan dan regulasi yang jelas agar dapat mempermudah proses peningkatan fasilitas, Memberikan inovasi baru agar wisatawan tidak merasa jenuh, Membentuk paguyuban atau organisasi kecil agar mempermudah pengelolaan pengembangan nantinya, Memanfaatkan kecanggihan teknologi dalam mengelola objek wisata dan merancang desain pengembangan, Melakukan sosialisasi untuk memperbaiki hubungan antar SDM.

Maka dari hasil penelitian penulis menyimpulkan bahwa potensi Oemah Bamboo Merapi cukup besar sebagai obyek pengembangan di kawasan wisata New selo dan peran Oemah Bamboo Merapi sangat penting, karena sebelum didirikannya Oemah Bamboo Merapi sebagian besar pengunjung yang datang ke New Selo hanya untuk transit atau menjadi tempat istirahat para pendaki karena

New Selo merupakan jalur pendakian Gunung Merapi dan jumlah kunjungan sedikit. Sejak ada Oemah Bamboo Merapi, kawasan New Selo mengalami peningkatan jumlah kunjungan, pendapatan pedagang semakin meningkat serta membuka lapangan pekerjaan baru untuk masyarakat sekitar. Dan Oemah Bamboo Merapi sudah menjadi tujuan wisata utama jika berkunjung ke kawasan New Selo

B. Saran

Berdasarkan data yang di atas penulis mempunyai beberapa saran yang di harapkan dapat membantu dalam Potensi Oemah Bamboo Merapi Sebagai Obyek Pengembangan di Kawasan Wisata New Selo :

1. Perbaiki jalan menuju tempat wisata dan di tambahkan transportasi umum seperti ojek atau yang lainnya agar memenuhi kebutuhan para pengunjung di saat ramai.
2. Meningkatkan fasilitas seperti toilet dan variasi menu di kedai kopi serta selalu menjaga kebersihan area.
3. Di tambahkan atraksi wisata yang ada di Oemah Bamboo Merapi seperti *out bond*, spot foto dengan aksesoris dan musik agar ada suasana yang menarik wisatawan yang berada di New Selo.
4. Pengelolaan yang terstruktur agar dapat optimal dalam mengelola Oemah Bamboo Merapi.
5. Melakukan sosialisasi untuk memperbaiki hubungan antar SDM.